

La route se partage !



L'édition 2017 du raid cyclo s'est déroulée cette année dans notre région à travers le massif des Vosges.

Objectif de cette opération lancée en 2013 au niveau national intitulée « la route se partage » : sensibiliser les conducteurs à apprendre à partager la route et respecter le cycliste en leur rappelant les distances à tenir lors des dépassements : **1,5 m hors agglomération et 1 m en agglomération.**

Organisée par la **FNASCE**, au programme de ce raid plus de 800 km à parcourir sur 6 jours.

Retrouvez toutes les informations et les étapes des circuits avec dénivelés sur : <http://www.fnascee.org/le-raid-cyclo-2017-r8492.html>



Rassemblement devant la salle des fêtes de Baccarat avant le départ de l'après-midi de 72 km !

Deux agents de la **DIR Est** ont pu ainsi participer à toute cette organisation, il s'agit de : **Eric GRENARD**, chef du CEI de St Laurent en Grandveaux (39) et **Stéphane LUDWIG** de L'ASCE 54, chargé d'affaire au SeSyR.

Le parrain de cette édition n'était autre que le champion de France de Cyclo cross **Steve Chainel**, originaire des Vosges, qui s'est joint à cette opération sur une journée.



*Steve aux couleurs de la **DIR Est** au côté de Stéphane et Eric*

Prochaine étape :

Le tour de France sur le territoire de l'**ASCE 54** les 3 et 4 juillet 2017.

Retrouvez les parcours sur : <http://www.letour.fr/le-tour/2017/fr/>

Bonne route !